



15. Mai 2023

### **Mitgliederversammlung des KV Erfurt-Weimar**

Tagungsort: Gaststätte Pfortenweg

Datum: 02.05.2023

Uhrzeit: ab 19Uhr

Versammlungsleiter: Christian Mauerhoff

Anwesend: J. Dufft, H. Struppek, W. Kasten, B. D. Kochmann, M. Hartmann, M. Lankisch, B. Willomeit, A. Mauerhoff, J. Leu, J. Jödicke, M. Helmreich, J. Veller, C. Mauerhoff, K. Löwe, C. Kreienbrink, W. Scheuringer, S. Hußke, M. Weiße, S. Trautwein, J. Schellenberg, Buschmeier

#### **TOP 1**

Der Kreiswart begrüßte um 19:00 Uhr alle im Gastraum abwesenden Vereinsvertreter und Funktionäre. Der Kreiswart stellte die Beschlussfähigkeit fest.

#### **TOP 2**

Bernd Willomeit stellte die neu gegründete Tischtennis-Abteilung des SV Concordia Riethnordhausen vor. Er sprach von einem erfolgreichen Start mit Probetrainings, Freundschaftsspielen und Familientag. Dem Antrag des Vereins auf Mitgliedschaft im TTTV mit Zugehörigkeit zum Kreis Erfurt-Weimar wurde durch den TTTV zugestimmt, sodass ab der Saison 2023/24 voraussichtlich 2 Mannschaften in der 5. Kreisliga neu gemeldet werden. Der Verein widmet sich auch dem Nachwuchstraining, sodass wir in Zukunft eventuell auch mit Mannschaften in der Jugend- oder Schülerliga rechnen können.

#### **TOP 3**

Danach kamen die Spiel- und Ressortleiter zu Wort.

Wolf Scheuringer machte mit seinem Rückblick auf die SKL und die JKL den Anfang. Der Jugendwart sprach von einer guten und fairen Saison. In der SKL gab es in diesem Jahr krankheitsbedingte Spielerausfälle, so dass einige Spiele unvollständig bzw. gar nicht gespielt werden konnten. Der Jugendwart gratulierte den jeweils ersten drei Mannschaften der Ligen und übergab Urkunden an die Vereinsvertreter. Die Erstplatzierten erhielten zu dem einen Pokal.

Als nächstes blickte Sportfreund Michael Weiße auf die Saison in der fünften und vierten Liga zurück. In der fünften KL holte Bischleben V erwartungsgemäß den Staffelsieg. Es gab 2 aberkannte Spiele wegen falscher Mannschaftsaufstellung und eine Wertung wegen Nichtantreten zum Spiel.

Die Saison lief in der vierten KL durchaus ruhig ab.

Sportfreund Hußke sprach ebenfalls von einer fairen Saison in der dritten KL. In der Hinrunde trat Eintracht IV zweimal nicht zu einem Spiel an. In der Rückrunde wurde ein Spiel wegen falscher Aufstellung abgewertet.

Sportfreund Martin Helmreich musste in der zweiten KL nur in der Hinrunde ein Spiel wegen falscher Aufstellung abwerten. Danach lief die Saison.

Sportfreund Christian Mauerhoff blickte kurz auf den Verlauf der ersten KL zurück. Auch in der ersten KL gab es angesetzte Spiele, die nicht ausgetragen wurden.

Auch im Pokalwettbewerb reisten einige Mannschaften nicht zu den terminierten Spielen an, sehr zum Ärgernis der Gastgeber, die zum Teil nicht im Vorfeld unterrichtet worden sind und gewartet haben. Sportfreund Christian Mauerhoff regte nochmals an, dass sich nur eine Mannschaft pro Verein für den Pokalwettbewerb anmelden sollte. Drei Spieler sollten sich immer finden, sodass die Spiele auch stattfinden



können. Sportfreund Wolfgang Kasten regte eine kleine Reform beim Pokalfinale an. Der Sportausschuss wird bei der nächsten Sitzung die Durchführungsstimmungen entsprechend anpassen.

**Top 4:**

Sportfreundin Katrin Löwe blickte vor allem auf die Einzelmeisterschaften der Herren und der Senioren zurück. Besonders hervorzuheben war, dass sich 6 Senioren für die Teilnahme an den Mitteldeutschen Meisterschaften der Senioren in Osterburg qualifizierten. Zugleich wurde das Engagement vom ESV Lok Erfurt in Sachen Werbung für den Tischtennissport gelobt. Wie bereits im letzten Jahr, stellte der ESV Lok Erfurt zum Familien- und Sportfest am 01. Mai einigen Tischtennisplatten vor den Domstufen auf.

**Top 5:**

Es wurden keine Anträge zur Abstimmung von den Vereinen eingereicht.

**Top 6:**

Sportfreund Christian Kreienbrink sprach über die solide Finanzlage im Kreis. Der Kreis Erfurt Weimar hat ein gutes Polster.

Sportfreund Sven Trautwein lobte die gute und klare Buchführung. Alle Belege seien ordentlich und übersichtlich sortiert. Die Prüfung der Konten ergab keine Beanstandungen.

Sportfreund Marian Lankisch gab in Vertretung für den Rechtsausschuss im Kreis zu Protokoll, dass es wenig zu tun gab. Er führte es auf das gute Fairplay im Kreis zurück, wonach sich alle an die Regeln halten würden.

Sportfreund Christian Mauerhoff blickte auch auf die letzten drei Jahre zurück. Aktuell gibt es immer noch Probleme mit den Hallenzeiten durch die Unterbringung von Flüchtlingen in den Turnhallen. Er lobte die große Bereitschaft von West, Empor, EVB, Ergewa und Eintracht Equipment und Hallenzeiten zu teilen. Vielen Dank nochmals an dieser Stelle.

**Top 7:**

Der Kreiswart stellte das neue Projekt Seniorenliga vor. Die Idee entstand ausgehend von den hohen Altersunterschieden in den Kreisligen. Um diese Liga einzurichten sollten sich mindestens 4 Mannschaften melden. Gespielt wird im Corbillon-Cup-System. Geplant sind Koppelspieltage an Samstagen. Alle Spieler ab AK 65 können gerne mitspielen.

**TOP 6:**

Der Vorstand wurde vor der eigentlichen Wahl einstimmig entlastet.

**TOP 8:**

Die Neuwahlen wurden eingeleitet. Sportfreund Martin Helmreich übernahm die Wahlleitung.

Zur Wiederwahl stellten sich auf:

Kreiswart Christian Mauerhoff, Sportwart Katrin Löwe, Finanzwart Christian Kreienbrink, Jugendwart Wolf Scheuringer, Kassenprüfer Sven Trautwein sowie auf die Berufungsliste für die Positionen der Spielleiter Andreas Zange, Martin Helmreich, Stephan Hußke, Michael Weiße, Lars Stilke

Alle Kandidaten wurden einstimmig wieder gewählt.

Für den Vorsitz der Rechtskommission stellten sich zur Wahl Arnd Heymann und Marian Lankisch. Marian Lankisch erhielt 16 Stimmen. Für Arnd Heymann stimmten 5.

Für die Position Seniorenwart und Beisitz der Rechtskommission hat kein Sportfreund kandidiert. Diese Positionen bleiben zunächst unbesetzt.



**TOP 9:**

Sportfreund Christian Mauerhoff wies kurz auf die wichtigsten Termine für den reibungslosen Saisonstart 2023/24 hin.

**TOP 10:**

Sportfreund Sven Trautwein verwies in seiner Funktion als Geschäftsführer des TTTV auf den Verbandstag hin. Es wurden 5 Delegierte bestimmt, welche den KV Erfurt-Weimar am 24.6.2023 in der Messehalle Erfurt vertreten sollen.

Des Weiteren bat Sven Trautwein alle Vereine, sich den Termin der TT-Finals vom 13.-16.06.2024 vorzumerken, da zu dieser Veranstaltung zahlreiche helfende Hände benötigt werden.

Anschließend warb Sportfreund Christian Mauerhoff im Namen des VSRO für das Amt als Schiedsrichter. Es sei sehr wichtig, dass möglichst jeder Verein jemanden hat, der sich mit den Regeln auskenne. Vor allem bei Fragen, wenn eine ungewöhnliche Situation eintritt.

Sportfreund Marian Lankisch machte kurz auf die TT-Race Serie aufmerksam und regte an, dass auch andere Vereine ein solches Turnier ausrichten könnten.

Sportfreundin Katrin Löwe erwähnte kurz, dass auf der Website des TTTV ein Artikel zu finden ist, dass ab der Saison 2023/24 der Mädchenspielbetrieb im TTTV eingeführt wird.

Abschließend dankte der Kreiswart allen Teilnehmern für ihre Zeit und wünschte einen angenehmen Abend und einen guten Nachhauseweg.

Christian Mauerhoff  
-Kreiswart-  
kverfurtkreiswart@tttv.info